

PlantaDoce.

Entorno

La confianza del consumidor en la eurozona se hunde hasta mínimos de 2020 en marzo por la guerra

El índice se ha hundido en 9,9 puntos porcentuales respecto a la cifra alcanzada en febrero y se sitúa como la menor alcanzada desde mayo de 2020, cuando los distintos países europeos iniciaban la desescalada tras la primera ola de Covid-19.

PlantaDoce
30 mar 2022 - 12:13



La guerra en Ucrania hunde la confianza en el consumidor en Europa. En marzo, **el índice de confianza del consumidor de la zona euro ha alcanzado su cifra más baja** desde mayo de 2020, cuando los distintos países europeos iniciaban la desescalada tras la primera ola de Covid-19, según datos publicados hoy por la Comisión Europea.

El índice supone rebajar la confianza del consumidor en 9,9 puntos respecto al dato de febrero, parcialmente afectado por el inicio de la guerra en Ucrania. **En el caso de los países de la Unión Europea (UE), la confianza del consumidor ha caído**

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-confianza-del-consumidor-en-la-eurozona-se-hunde-hasta-minimos-de-2020-en-marzo-por-la-guerra>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

9,4 puntos menos que hace un mes.

Según la Comisión Europea, la caída refleja “el desplome de las expectativas de los hogares sobre la situación económica general de su país, pero también la evolución de su propia situación financiera futura, que cayó a límites históricos”. **En cuanto al indicador en el comercio, se ha caído en 4,9 puntos porcentuales**, mientras que la confianza en la industria se ha rebajado en 3,4 puntos y la de la construcción, en 0,1 puntos porcentuales. Por el contrario, la confianza en el sector servicios se ha incrementado en 1,3 puntos.

Lagarde ha admitido que el continente se va a enfrentar, a corto plazo, a un menor crecimiento y una inflación más alta

La comisión agrupa los indicadores para calcular el “**sentimiento económico**” de la **Unión Europea, que este mes se ha rebajado en 5,3 puntos porcentuales** en los 27 países de la UE y en 5,4 puntos porcentuales en la zona euro. Independientemente, el organismo calcula las expectativas de precio de venta que han alcanzado “niveles sin precedentes en todos los sectores empresariales encuestados” para los próximos doce meses.

Christine Lagarde, presidenta del Banco Central Europeo (BCE), ha subrayado hoy en rueda de prensa que el conflicto en Ucrania está empezando a debilitar la confianza en los hogares, que son más pesimistas y recortan sus gastos, y la inversión, ya que las expectativas de las empresas cayeron bruscamente. Además, Lagarde ha admitido que **el continente se va a enfrentar, a corto plazo, a un menor crecimiento y una inflación más alta.**

“**Europa necesita un plan para garantizar que las inversiones necesarias se pongan en marcha de la forma más rápida y fluida posible**, con una financiación pública y privada que se refuerce mutuamente”, ha sostenido la mandataria.